Sportlerehrung 2015 - "Die Aushängeschilder unserer Stadt"

Insgesamt 249 Sportlerinnen und Sportler aus 32 Vereinen wurden in Waghäusel durch Oberbürgermeister Walter Heiler mit Pokalen und Medaillen ausgezeichnet. Der von den beiden Arbeitsgemeinschaften der Kirrlacher und Wiesentaler Vereine und vom städtischen Sachgebiet "Mensch und Gesellschaft" organisierte Ehrungsabend fand im überfüllten Atrium des neuen Rathauses statt.

In Anwesenheit von Bürgermeister Thomas Deuschle freute sich das Stadtoberhaupt über die große Resonanz und dankte neben den zu Ehrenden insbesondere auch den Trainern und Übungsleitern in den Vereinen. Walter Heiler erinnerte auch daran, dass die Stadt Waghäusel durch die Erfolge seiner Sportler und Züchter weit über die Region hinaus einen hohen Bekanntheitsgrad erhält. "Ihr seid Aushängeschilder unserer Kommune und seiner Stadtteile", resümierte der Rathauschef.

Musikalisch umrahmt wurde die Sportlerehrung durch die junge Rockband der Musikschule Waghäusel-Hambrücken unter der Leitung von Alfredo Bonilla.



In seinem Grußwort lobte Heiko Mail, Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft der Wiesentaler Vereine, die "große Bandbreite der örtlichen Vereine, die Jahr für Jahr neue Talente finden und diese fördern". Unterstützt wurde Mail von seinem Stellvertreter Jürgen Zink sowie von der Führungsspitze der Arbeitsgemeinschaft der Kirrlacher Vereine, Sandro Quarata und Alexander Schuhmacher.

Kurt Klumpp